



Polizeirevier Salzwedel

Polizeimeldungen

Berichtszeitraum vom 23.05.2022 bis 24.05.2022

Betrug durch falsches Gewinnspielversprechen

Salzwedel, 17.05.2022

Am gestrigen Tag zeigte eine 70-jährige Dame aus Salzwedel einen Betrug bei der Polizei Salzwedel an. Sie wurde telefonisch kontaktiert, sie habe im Lotto gewonnen. Zur Begleichung von anfallenden Unkosten wurde sie beauftragt, Guthabekarten von Google Play im Wert von 630 Euro zu kaufen. Die auf der Rückseite der Karten befindlichen Zahlencodes, die nach dem Freirubbeln sichtbar werden, wurden in einem weiteren Telefonat bei ihr abgefragt. Die Geschädigte gab die Codes von 12 Karten durch und verlor somit 630 Euro.

Aus diesem Anlass noch einmal folgende Hinweise:

Seien Sie vorsichtig bei Gewinnversprechen, insbesondere dann, wenn die Übergabe an Bedingungen geknüpft ist, zum Beispiel an das Zahlen einer Geldsumme.

Nehmen Sie nur Gewinne an, wenn Sie auch bewusst an einem Gewinnspiel - und zwar bei einem seriösen Unternehmen - teilgenommen haben. Ein seriöses Unternehmen wird die Gewinnausschüttung niemals an eine Bedingung knüpfen, zum Beispiel an das Zahlen einer Gebühr.

Geben Sie niemals Geld aus, um einen vermeintlichen Gewinn abzufordern, d.h. keine Gebühren bezahlen oder kostenpflichtige Hotlines (Telefondienste) anrufen!

Geben Sie niemals persönliche Informationen weiter: keine Telefonnummern und Adressen, Kontodaten, Bankleitzahlen, Kreditkartennummern oder ähnliches!

Geschwindigkeitskontrolle in Gardelegen

Gardelegen, B71, Einmündung Magdeburger Landstraße, 23.05.2022,
14.15 Uhr bis 18.45 Uhr

Im Rahmen einer Geschwindigkeitskontrolle der Polizei wurden im genannten Zeitraum in Gardelegen insgesamt 657 Fahrzeuge überprüft. 8 Fahrzeuge (6 PKW, 2 LKW) fuhren schneller als die hier maximal zulässigen 70 km/h. Im Ergebnis der Messung wurde 6x ein Verwarngeld verhängt. Zweimal war die Geschwindigkeitsüberschreitung so hoch, dass ein Bußgeld verhängt werden musste. Das schnellste Fahrzeug passierte die Messstelle mit 98 km/h.

Geschwindigkeitskontrolle in Eversdorf

Eversdorf, L8, 23.05.2022, 15.30 Uhr bis 16.30 Uhr

Bei einer Geschwindigkeitskontrolle in der Ortslage Eversdorf wurde am gestrigen Tag ein Fahrzeug mit 63 km/h bei zulässigen 50 km/h gemessen. Dafür wurde ein Verwarngeld verhängt. 21 Fahrzeuge fuhren im Zeitraum der Kontrolle ohne Beanstandungen durch die Ortschaft.

Brand in einer leerstehenden Lagerhalle

Kalbe/Milde, Alte Bahnhofstraße, 23.05.2022, 14.48 Uhr

Aus einer leerstehenden Lagerhalle hinter einen Supermarkt in Kalbe wurde am gestrigen Tag eine Rauchentwicklung gemeldet. Nachdem das Feuer durch die Feuerwehr gelöscht war stellte sich heraus, dass Unrat gebrannt hatte. Im Nahbereich des Brandes konnten durch Zeugen auch zwei Kinder festgestellt werden. Inwieweit diese mit der Tat in Verbindung stehen, ist Gegenstand der laufenden Ermittlungen. Bei dem Brand entstand geringer Sachschaden.

E-Roller ohne Pflichtversicherung

Klötze, Oebisfelder Straße, 23.05.2022, 16.40 Uhr

Im Rahmen der Streifentätigkeit stellen Klötzer Polizeibeamte einen E-Roller fest, welcher den Gehweg rechtsseitig der Oebisfelder Straße befuhr. Beim Passieren des Fahrzeuges stellen sie fest, dass das angebrachte Versicherungskennzeichen abgelaufen war. Bei der folgenden Verkehrskontrolle erhärtete sich der Verdacht, sodass gegen den 34-jährigen Fahrer ein Strafverfahren wegen fehlender Pflichtversicherung eröffnet werden musste.

(NW)

Impressum:

Polizeiinspektion Stendal Polizeirevier Altmarkkreis Salzwedel

Große Pagenbergstr. 10
29410 Salzwedel

Tel: (03901) 848 198
Fax: (03901) 848 210

Mail: bpa.prev-saw@polizei.sachsen-anhalt.de